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Zusammenfassung

        
Bei 95 Patienten wurde die Eignung einer Clearancebestimmung aufgrund einer einfachen Quotientenbildung Dosis/Plasmakonzentration (sogenanntes virtuelles Verteilungsvolumen) durch Vergleich mit der 2-Compartment-Clearance nach Sapirstein und (bei 18 Patienten) mit der PAH-Clearance geprüft. Die beste Übereinstimmung mit der 2-Compartment-Clearance ergab sich, wenn für die Berechnung eine Blutentnahme 45 min nach Injektion herangezogen wurde (r = 0,96; bei Clearancewerten unter 400 ml/min r = 0,98). Durch Verwendung der Formel Cl = 0,4 + 7,26 · V - 0,021 · V2 (hierbei ist V = injizierte Aktivität/Aktivität in 1 l Plasma 45 min nach Injektion) läßt sich sehr einfach, genau und gut reproduzierbar die Clearance berechnen.


      
        
Summary

        
Theoretical volumes calculated from the reciprocal of the plasma concentration after intravenous injection of 131J-Jodohippurate were compared in 95 patients with clearance values calculated by the 2-compartmcnt-method and in 18 patients with conventional PAH-clearance. For estimating Hippurate-clearance from a single blood sampling the most favorable time is 45 min. after injection (r = 0.96; clearance < 400/ml/min.: r = 0.98). Clearance values may be derived from the formula: C = 0.4 + 7.26 · V - 0.021 · V2 (V = injected activity/activity per l plasma taken 45 min. after injection). The simplicity, precision and reproducibility of the above mentioned clearance-method is emphazised.
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